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Atomkrieg 
Erkenntnis wird wachsen 
Folgen des Atomkrieges 
Warnung 
Tägliche Nachrichten 
Ungerechtigkeit in der Gesell-
schaft nimmt zu 
Gleichgültigkeit 
Falscher Friede 
Geldgier, Selbstsucht, vor nichts 
mehr Ehrfurcht haben 
Kraftlose Kirchen 
Ursache, warum es so viel Kir-
chen/Strömungen gibt 

Jesus Christus kommt bald wieder, die Zeichen sind: 

Revival Fellowship Schweiz 
Schaufelweg 1, CH-3098 Schliern 
Mobile: ++41 (0)79 287 84 29 
E-mail: info@revivalfellowship.ch 
Website: www.revivalfellowship.ch 
 
Versammlungen: 
Sonntag 14.00 & 17.00 Uhr, Mittwoch 19.30 Uhr 



Susanne Rajkovic 
Schliern, Schweiz 
 
Bevor ich von neuem geboren wurde, 
hatte ich viele Fragen über das 
Leben. Warum existieren Kriege und 
Hass? Warum habe ich keine Ruhe 
und keinen Frieden im Herzen? Diese 
Leere probierte ich mit Drogen 
aufzufüllen, mit viel reisen, suchte 
Antworten in Kirchen, Meditation und  

positivem Denken. Leider fand ich keine Antworten und alles 
blieb beim Alten. 
Am Sonntag den 3. März 1991 habe ich mich taufen lassen 
durch Untertauchen und empfing den Heiligen Geist und 
sprach in Zungen. Menschen vom Revival Fellowship hatten 
mir diese Schritte in der Bibel gezeigt. Gott fragte mich, um 
mein altes Leben zu begraben und mit Ihm und Seiner Kraft 
neu anzufangen, und das wollte ich sehr gerne tun. Täglich 
sehe ich nun Gottes Kraft in meinem Leben durch Zeichen 
und Wunder. Gott hat mich von Halsschmerzen, 
Mandelentzündung, eingeklemmten Fuss, Knieproblemen 
und Rückenschmerzen geheilt. 
Nach Gebet ist eine Frau von einer Gehirnblutung geheilt 
worden, ein aufgegebenes Baby von Herzmissbildung und 
ein Mann wurde von einer drohenden Fussamputation 
geheilt. Weiter habe ich Beschirmung, ich bin zufrieden und 
froh, in welcher Situation ich mich auch befinde. 
Sehr gerne erzähle ich Menschen von Gottes Kraft. Ich 
spreche Sein Wort und Er bestätigt es. Für alle Menschen gilt 
dasselbe: „Sie müssen von neuem geboren werden“. Das ist 
die Antwort auf alle Fragen. 
 
 
 

Zsuzsa Regli 
Schliern, Schweiz 
 
Im März 2001 war ich in Australien 
meine Schwester besuchen. Zuvor 
hatte sie mir erzählt, dass sie den 
Heiligen Geist empfangen hat und 
dann eine Heilung in der Brust hatte, 
dass sie von Depressionen und Alko-
hol geheilt ist. Ich fand das alles ganz 
komisch und wusste nicht, was ich 

damit anfangen soll. Dieser Glaube war keine Sekte, keine 
Kirche, keine Religion. Nach ein paar Tagen, als ich bei ihr 
war, mich kritisch umgeschaut und sie gut beobachtet hatte, 
konnte ich einfach nichts Negatives finden. Also habe ich sie 
gefragt, was sie glaubt und sie erzählte mir das Evangelium. 
Ich hatte viele Fragen und jetzt bekam ich auf alle meine 
Fragen eine Antwort. 
Am nächsten Tag ging ich zu einer Haus-Versammlung. Die 
Menschen waren ganz normal und ich konnte sehen, dass 
sie etwas hatten, was mir fehlte. Sie waren sehr glücklich und 
ich wollte dies auch unbedingt haben. Drei Tage später liess 

ich mich Taufen durch Untertauchen. Ich empfing den 
Heiligen Geist und als Beweis sprach ich in Zungen. Jetzt bin 
ich ein glücklicher Mensch. Ich brauche nicht mehr zu suchen, 
denn ich weiss nun durch den Heiligen Geist, dass die Bibel 
wahr ist und das ist so fantastisch. Ich spüre grossen Frieden 
und viel Liebe in mir. Seit ich den Heiligen Geist empfangen 
habe, kann ich nicht mehr Fluchen. In meinem alten Leben 
habe ich oft geflucht. Mein Mann hat auch den Heiligen Geist 
empfangen und seit dem gibt es bei uns keinen Streit mehr. 
Wir haben jetzt ein tolles Leben und können für ALLES beten. 
Gott hat uns schon viele Wunder und Heilungen gegeben. Ich 
bin sehr froh, dass ich mit Gott Kontakt habe und danke ihm 
sehr, dass durch ihn alles möglich geworden ist. Ich hoffe, 
dass noch viele Menschen den Beweis und ein fantastisches 
Leben wollen und Gott die Chance geben, dass er sich ihnen 
beweisen kann. 

 

Lucia / Getauft durch Untertauchen, hat 
den Heiligen Geist empfangen und 
spricht in Zungen. 
Geheilt von Milchallergie und Migräne. 
„Wenn ich bete, gibt mir Gott immer die 
perfekte Lösung.“ 

Otto / Getauft durch Untertauchen, hat 
den Heiligen Geist empfangen und 
spricht in Zungen. 
Zweimal geheilt von Lymphknotenkrebs. 
In 2005 verschwand innerhalb eines 
Tages ein Geschwür von ungefähr 6 kg! 

Stephan / Getauft durch Untertauchen, 
hat den Heiligen Geist empfangen und 
spricht in Zungen. 
Geheilt von Alkoholsucht, Bluthochdruck, 
Migräne, Epstein-Barr-Virus. „Gott hat 
unsere Ehe komplett geheilt.“ 

Klaasje / Getauft durch Untertauchen, 
hat den Heiligen Geist empfangen und 
spricht in Zungen. 
Geheilt von Postnataler Depression, Ehe 
geheilt, geheilt von einem Knoten in der 
Brust. 

Wer ist Revival Fellowship? 
 
Es begann vor mehr als 2000 Jahren und die 
Basis ist immer noch dieselbe. In der Bibel 
(Apostelgeschichte) lesen wir über die erste Ge-
meinde und wie sie gegründet wurde. Bei uns 
hat sich nichts verändert, wir gehen immer noch 
von den gleichen Anfängen aus. Gott hat sich 
auch nicht verändert. Und Er ist immer noch be-
reit, jedem ein neues Leben zu geben, der Ihm 
gehorsam sein und folgen will. Wir sind alle ge-
tauft durch Untertauchen, haben den Heiligen 
Geist empfangen und als Beweis sprechen wir in 
Zungen. 
Wir erfahren täglich, wie Gott heilt, Gebete be-
antwortet, Ehen wiederherstellt, von Süchten 
befreit, Zeichen und Wunder tut und Schutz bie-
tet. Wir alle haben an einem bestimmten Moment 
unsere Vorurteile abgelegt und Gott eine Chance 
gegeben, sich uns zu offenbaren und in unseren 
Leben wirken zu können. 

Petrus aber sprach zu ihnen: Tut Buße und ein jeglicher  
von euch lasse sich taufen auf den Namen Jesu Christi  
zur Vergebung der Sünden, so werdet ihr empfangen die 
Gabe des Heiligen Geistes. Denn euch und euren Kindern 
gilt die Verheißung und allen, die ferne sind, welche Gott, 
unser Herr, herzurufen wird.  
Auch mit vielen andern Worten bezeugte er und ermahnte sie 
und sprach: Lasset euch erretten aus diesem verkehrten 
Geschlecht!                                    Apostelgeschichte 2:38-40  

Katharina / Getauft durch Untertauchen, 
hat den Heiligen Geist empfangen und 
spricht in Zungen. 
Geheilt von starken, chronischen Gelenk-
schmerzen, geheilt von Ananas-Allergie. 


